



6 Pièces

280 m²

Réf. 1314LM

9 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un secteur calme et résidentiel, à 5 min du magnifique village de mougins, très belle maison provençale de 6 pièces au cœur d'un beau jardin arboré de 2000m² avec piscine. Cette villa de 280m² sur 3 niveaux est composée d'un hall d'entrée, un lumineux séjour avec cheminée ouvert sur terrasse avec table à manger et bbq, une grande cuisine semi-ouverte très bien équipée avec salle à manger, et un wc invité. A l'étage ; 3 belles chambres en suite, chacune avec lit double 1.60 et sa salle de bains et wc. Les 3 chambres s'ouvrent sur un grand balcon. Au niveau inférieur; un salon et 2 ...

Situated in a calm and residential area, just 5 min drive from the charming old village of mougins, a magnificent provencal style 5-bedroom villa of 280sqm in the heart of a beautiful treeplanted garden of 2000sqm with pool. This 3 story villa, full of charm, features an entrance-hall, a bright living-room with fireplace opening onto a terrace with dining-table and bbq, a vast very well equipped kitchen with dining-room, and a guest toilet. Upstairs, 3 large bedrooms, each with a double bed 1.60 and a bath/ shower-room with toilet. All bedrooms have access to a long balcony. Downstairs, a ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

